



Foto: Catrin Hildebrandt

### **Familienwochenende der Familienzentren St. Nikolaus & St. Wolfgang in Eglöfs**

Vom 17. – 19. März 2023 verbrachten 9 Familien aus den beiden Familienzentren St. Nikolaus und St. Wolfgang der Kath. Gesamtkirchengemeinde Biberach ein erlebnisreiches Wochenende im Familienferiendorf Eglöfs im Allgäu.

Bereits für das Frühjahr 2020 geplant, konnten wir nun endlich nach Rückgang der Corona-Pandemie 3 Jahre später unsere Idee in die Tat umsetzen.

9 Familien ließen sich auf dieses „Experiment“ von einem gemeinsamen Familienkurzurlaub ein.

Jeweils 2 ErzieherInnen aus den beiden Einrichtungen boten ein abwechslungsreiches Programm an. Jede Familie konnte für sich selbst entscheiden, an welchen Angeboten sie teilnehmen möchten. Nach einem Begrüßungs- & Vorstellungskreis am Freitagabend ging es am Samstagvormittag zum Ausflug in den Eistobel oder zu einer geführten Geocaching - Tour. Am Nachmittag trafen sich die Kinder zur Vorbereitung der sonntäglichen Abschlussandacht. Außerdem gab es einen Zumba-Schnupperkurs. Das weitläufige Gelände des Feriendorfes lud Kinder und Erwachsene zu den verschiedensten Spiel- und Bewegungsangeboten ein. Nach dem Abendessen trafen sich alle Familien zu einer Fackelwanderung und ließen den Abend gemütlich am Lagerfeuer mit Marshmallows und Stockbrot ausklingen.

Am Sonntag versammelten sich alle Familien zu einer Abschlussandacht unter dem Thema: „Frühlingserwachen“.

Zur Erinnerung an dieses 1. Familienwochenende der beiden Familienzentren erhielt jede Familie eine Erinnerungskarte, auf welcher die anderen Familien ihre guten Wünsche und Dankesworte schrieben.

Alle Beteiligten sind sich einig: Es war ein sehr gut organisiertes, schönes und erlebnisreiches Wochenende, welches unbedingt im nächsten Jahr wiederholt werden sollte.